

Kapolda Jatim Lakukan Penghijauan dan Santuni Anak Yatim di Kota Malang

Achmad Sarjono - JATIM.INDONESIASATU.ID

Feb 16, 2023 - 11:25



KOTA MALANG - Kapolda Jatim Irjen Pol. Dr Tony Harmanto M.H. bersama rombongan melakukan lawatan ke Polresta Malang Kota dalam rangka kunjungan kerja dan memberikan arahan serta motivasi kepada personel Polresta Malang Kota pada Rabu (15/2/2023).



Kedatangan orang nomor satu di jajaran kepolisian Jawa Timur ini di sambut langsung oleh Kapolresta Malang Kota Kombes Pol. Budi Hermanto bersama pejabat utama dan staf disabilitas Polresta Malang Kota

Dalam sambutannya Kapolresta Malang Kota Kombes Pol Budi Hermanto menyampaikan terobosan serta inovasi yang dimiliki Polresta Malang Kota diantaranya program donasi Makota Sigap yang telah banyak membantu masalah yang membutuhkan.

Selain itu Kapolresta Malang Kota juga melaporkan pemberian reward kepada anggota yang berprestasi termasuk hukuman kepada anggota yang melakukan pelanggaran dan beberapa inovasi lain yang saat ini tengah di jalankan.

Sementara itu dalam arahannya, Kapolda Jatim Irjen Pol Dr Toni Harmanto berpesan agar anggota dapat bekerja dengan baik dengan kompetensi yang dimiliki serta meningkatkan Sense Of Crisis atau kepekaan, kewaspadaan, dan kesiapsiagaan akan situasi kamtibmas yang terjadi dengan menguatkan fungsi pemolisian masyarakat.

Irjen Toni juga berpesan agar seluruh personel Polri yang ada di Jawa Timur terus meningkatkan sinergitas dengan stakeholder lainnya yakni TNI, Pemerintah, komunitas dan potensi masyarakat.

"Saya berpesan kepada seluruh anggota Polresta Malang Kota untuk terus meningkatkan sinergitas dan soliditas dengan TNI, Pemerintahan dan potensi masyarakat lainnya, tanamkan betul nilai-nilai keimanan, keilmuan dan amal kebajikan" tutur Irjen Pol Tony Harmanto.

Setelah memberikan pengarahan dan motivasi kepada personel Polresta Malang Kota, agenda kunjungan kerja Kapolda Jatim di lanjutkan dengan pemberian

santunan kepada anak yatim yang berasal dari keluarga besar Polresta Malang Kota dan masyarakat sekitar yang berjumlah sekitar 20 orang

Rangkaian kegiatan kunjungan kerja Kapolda Jatim di Polresta Malang Kota di tutup dengan kegiatan penghijauan dengan penanaman pohon sebagai bentuk pelestarian lingkungan dan komitmen Polri dalam menekan efek pemanasan global serta perubahan iklim. (*)